

庁議報告事項

開催日：令和6年12月16日(月)

1 桑名市長から

- 先週土曜日に筆山で発生した火災について、消防職員をはじめ、対応した職員はお疲れさまでした。
- 年末年始に向け、ごみの廃棄量が増えると思いますが、収集業務にあたっては事故がないよう注意して行ってください。また、年末年始には飲酒の機会が増えると思います。先日も飲酒運転の撲滅について庁内放送を行いました。お酒に関わる事故を絶対に起こすことがないように、職員一人ひとりが改めて心に留め、飲酒運転の撲滅と交通法規の遵守を徹底するようお願いいたします。
- 昨日は十津地区餅つき大会に参加してきました。地域住民の方から、日頃から高知市の職員がよくやってくれているといった話をお聞きしました。引き続き、部局に関わらず、市民の皆様により良いサービスを提供できるよう努めてください。
- 先日、タクシーアプリ「GO」を利用する機会があり、タクシー運転手の方から、アプリ導入後にタクシー利用客数の増加や、若い世代の利用増加といった客層の変化があったとお聞きしました。アプリの効果やその背景についてはさらなる情報収集が必要ですが、本市の施策への活用の可能性について研究が必要であると感じました。

2 弘瀬副市長から

- 12月議会質問対応お疲れさまでした。答弁した内容を所管部内・課内で共有し、施策や取組の方向性について職員同士で共通認識を持った上で業務に当たるようお願いいたします。